

# Le maire Bruno Pideil « attend les aides de l'État »

**Après des années 2019 et 2020 compliquées pour la commune, le maire, Bruno Pideil, espère que 2021 marquera le retour à une situation « normale ».**

À Brides-les-Bains, la crise a commencé en avance. Dès le mois d'avril 2019, quand les thermes ont dû fermer à cause de la présence d'une bactérie dans l'eau. Comme au niveau national, elle s'est poursuivie au mois de mars 2020. Une éclaircie a bien été entrevue au début de l'été avec la réouverture des thermes. « Du 29 juin à fin octobre, on a pu rattraper un peu le début de saison », indique Bruno Pideil. Mais pendant les vacances de la Toussaint, une nouvelle fermeture anticipée de l'établissement thermal a dû être actée. S'en est suivie une non-ouverture des stations de ski. « À mes yeux, elle reste incompréhensible, au regard des mesures sanitaires qui avaient été prises », complète le maire.

Alors évidemment, le tableau est peu reluisant. Mais à Brides, on préfère se projeter sur l'avenir et cette date du 5 avril, quand les thermes devraient rouvrir. « Si cette réouverture a lieu dans des conditions normales, on devrait retrouver une belle activité,

positive l'été. L'avantage, par rapport aux stations de ski, c'est que l'on n'aura pas à attendre décembre 2021... »

Pour redynamiser la commune, un comité des fêtes municipal a été créé autour du conseiller David Falletta. Pour l'été, des cyclosporatives sont également prévues. « Il y a aussi tous les commerçants qui espèrent retravailler bientôt. Psychologiquement, les aides, ce n'est pas ce qu'il y a de mieux. Il faudra que l'on attende le début de l'été pour voir les conséquences de la crise pour les commerçants. Les difficultés arriveront quand il faudra payer les charges, rembourser les emprunts... »

## Des pertes financières conséquentes

Pour la commune, les pertes seront conséquentes (entre 800 000 et 1 000 000 d'euros). « On attend les aides de l'État pour les collectivités, souligne Bruno Pideil. J'espère que l'on ne devra pas revenir à la baisse nos projets. Mais il faudra que des aides viennent compenser ces pertes sinon nous devrions reporter les investissements d'un ou deux ans. »

Justement, parmi les projets, la municipalité a racheté la villa des Roses



Bruno Pideil sait qu'un retour à la normale passera par une réouverture des thermes.

Archives Photo Le DL/Thierry GUILLOT

pour 900 000 euros (un des derniers terrains constructibles de Brides). « Une commission va travailler sur le futur projet (maison multigénérationnel ou centre lié aux sports ou logements dédiés aux Bridoises...) mais rien n'est défini. » Un travail sera également mené sur les futurs développements possibles pour Brides en saison hivernale (télécabine entre Brides et Méribel notamment). « Nous allons aussi accompagner les entreprises, dans la mesure des possibilités de la mairie. »

Jérémy PENA

## Vœux, ministre, vacances...

► **Vœux** : Bruno Pideil a adressé ses vœux à la population via le site de la mairie. « La priorité c'était de travailler pour la commune. » Mais le maire assure que des vœux seront organisés quand cela sera possible.

► **Lettre au ministre de l'Économie** : juste avant Noël, Bruno Pideil avait adressé une lettre au ministre de l'Économie et des finances, Bruno Le Maire, dans laquelle il alertait sur la situation de la commune. « J'ai eu un retour de la part du député de la Savoie, Vincent Rolland, et du conseiller régional, Fabrice Pannekoucke. Je sais aussi que Laurent Wauquiez est conscient de la situation. »

► **Vacances de février** : les remontées mécaniques resteront fermées pour les vacances de février, pour autant, des touristes sont tout de même attendus. Mais ils seront peu nombreux à Brides. « Selon les statistiques de l'office de tourisme, la fréquentation sera encore plus faible que lors des vacances de Noël », souligne Bruno Pideil.